



## Alte Bücher für den guten Zweck



Zum zweiten Mal organisierte die Universitätsbibliothek Salzburg an ausgewählten Standorten einen weihnachtlichen Bücherflohmarkt, der gleichermaßen doppelt Abhilfe schafft. Die Universitätsbibliothek kann durch den Verkauf von gebrauchten, nicht mehr zu entlehnenden Büchern dringend benötigten Platz schaffen und gleichzeitig mit dem Reinerlös aus diesem Bücherflohmarkt eine caritative Einrichtung unterstützen. Im heurigen Jahr wird die Summe von € 1.600.- dem Raphael Hospiz in Salzburg zur Verfügung gestellt.

